

# 7月 くまぐみだより\*

2022年7月 尚徳福社会 坂戸保育園

今年は短い梅雨が明け、急に暑い毎日がスタート。子ども達も園庭で遊びたいと言いつつ、外に出ると「溶けちゃう!!暑いね」など言っています。水分補給をしっかりと取りながら、子どもたちの大好きなプール遊びや泥んこ遊び、色水遊びなど夏ならではの遊びを沢山取り入れたいと思います。

## 紫陽花とかたつむり製作

6月の制作はお散歩や歌にもよく出てくる紫陽花とカタツムリにしました。くま組になって初めての折り紙製作。紫陽花の花びらになる部分は、自分で好きな色を4枚数えながら選びました。4色だったのですが白の紫陽花もあるよ。と言ってあえて白で折る子もいました。初めに、半分に折って、端はきちんと合わせて等折り紙を行うにあたり大切な約束も分かっているお子さんが多かったです。全て出来上がると次は、糊付けです。細かい部分は、指先にちょこっと。大きい部分にはたっぷりとは使い分けて塗ることができていました。廊下も華やかになりました。

## ちょうちん 山車づくり

くま組の今年の夏まつりのテーマは、花火にしました。提灯は、水性ペンを使って模様を付け、水をかけると色がにじみ、変化を楽しむ子供たちでした。

山車作りでは、トイレットペーパーの芯に切り込みを入れ絵具に付けて花火を表現しました。トントンと紙に打ち付け色を重ねていくことで絵具も立体になり素敵な花火が完成しました。またワゴンの上にも個人製作でセロハンを使ったスタンドグラス風の花火も作りました。子どもたちが山車を引くたびにゆらゆら揺れる花火に子ども達も嬉しそうです。

## 盆踊り

今年の曲は、「にんにん忍たま音頭」と「右肩上がり音頭」です。忍者大好きくま組の子ども達は、曲に乗りながら忍者になりきって楽しんでいます。

もう一つは、新しい曲に挑戦。中々覚えられない保育士を横目に、らいおんさんが練習しているとくま組も飛び入り参加。お手本を見ながら手足を動かしています。

本番も元気一杯踊れると良いです。又盆踊りの話をすると、浴衣の話で盛り上がり、「私はピンク色」「お花が描いてあるよ」など言っていました。

## 夏祭りについて

楽しみにしていた夏まつりでしたが月曜日以降に、夏祭りごっこで練り歩き、盆踊りなどを子どもたちと一緒に楽しみたいと思います。踊った後の楽しみにりんごジュースをみんなで飲みたいと思います。

